
 

 

 

 

 

Requerimento Nº 014 /2022 

Da Vereadora SÂMYA BORGES DE MELO BRANDÃO  

 

À Exma. Sra. Presidente da Câmara Municipal de São Benedito-Ce. 

Sra. Presidente 

Srs. Vereadores  

 

 

 

A Vereadora abaixo assinado, na forma legal e regimental, após ouvido o plenário, solicita à 

Vossa Excelência que se digne em solicitar ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, A 

Pavimentação Poliédrica da Estrada do Sítio Potós, entre a Residência do Senhor Antonio Viana 

e o Restaurante do Terto. 

 

JUSTIFICATIVA: 

É uma Solicitação que se faz necessário, para atender a reinvindicação dos moradores da 

referida comunidade, pois a execução desse requerimento, irá melhorar o tráfego, como 

também o escoamento da produção. 

 

 

       Plenário da Câmara Municipal de São Benedito-CE, 01 de Junho  de  

2022. 

 

 

SÂMYA BORGES DE MELO BRANDÃO  

VEREADORA 

 

 



 

 

 

 

 

 


